

L'AMOUR VERITABLE par Charlie Chaplin
Le monde littéraire

On raconte que lorsque Charlie Chaplin décida d'épouser Oona, de trente ans sa cadette, ce fut un amour véritable.

Il lui dit un jour : « Épouse-moi pour que je t'apprenne à vivre et que tu m'apprennes à mourir. »

Elle répondit : « Non, Charlie, je t'épouserai pour que tu m'apprennes à mûrir et que je t'apprenne à rester jeune jusqu'à la fin. »

Ce fut un mariage extraordinaire. Ensemble, ils eurent huit enfants et partagèrent leur vie jusqu'à ce que Charlie s'éteigne à l'âge de 88 ans.

Celui qui aime ne devient pas dur, ne s'ennuie pas, ne fuit pas, n'abandonne pas, ne trahit pas. Celui qui aime ne se cache pas derrière des excuses artificielles et fragiles.

C'est à ce moment-là qu'il composa Candilejas (Limelight), dont l'une des strophes dit :
« Tu es arrivée dans ma vie alors que je m'en vais,
Tu es la lumière d'avril, moi une grisaille d'automne. »

Une chanson dédiée à son véritable amour, Oona.